

CUADRO DE HONOR

Nos honramos dando en este cuadro unos versos de Federico, que se nos vienen a la memoria del entretenimiento teatral en tres juegos, titulado EL GORRON, escrito en colaboración con el autor de estas líneas, cuando ambos eran unos verdaderos mocosos, y estrenado en un corralón de Fuente Carretero, mientras que explotaban las granadas de la primera guerra mundial.

EL GORRON

Tercer Juego. Escena XV

Deja que en tu almendro
aniden las aves
de mis pensamientos,
y, que se regalen,
llenando el silencio
de tus soledades.
¡Que se quemé el viento
y el cielo se apague,
si no ví la gloria
cuando me miraste!



FEDERICO GARCIA LORCA.